

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 6. Mai 1870.)

Mit Zuschrift vom 4. d. d. übermachte die k. k. österreichische Gesandtschaft bei der Schweiz. Eidgenossenschaft dem Bundesrathe das Programm der im Herbst des laufenden Jahres in Graz abzuhaltenden Ausstellung von Erzeugnissen der Land- und Forstwirthschaft, des Bergbaues, Hüttenwesens, der Industrie und Kunst.

Die gedachte Gesandtschaft hat im Auftrage ihrer Regierung den Wunsch ausgesprochen, daß sich auch die Schweiz an der internationalen Ausstellung in Graz betheiligen möchte; weshalb der Bundesrath verfügte, das Programm im Bundesblatte aufzunehmen, was nächstens geschehen wird.

(Vom 11. Mai 1870.)

Der Bundesrath hat dem zwischen den Kantonen Freiburg, Waadt und Neuenburg am 16. August 1869 abgeschlossenen Konkordate über die Fischerei im Neuenburgersee die Genehmigung ertheilt und dessen Aufnahme in die amtliche Gesetzsammlung der Eidgenossenschaft beschlossen.

Der Bundesrath hat die Errichtung öffentlicher Telegraphenbüreaux auf den Eisenbahnstationen Ronolzingen und Suberg (Bern) beschlossen.

Der Bundesrath wählte

(am 7. Mai 1870)

als Posthalterin in Dron: Frau Henriette Biguet, née Golaz, von Chenit, in Dron (Waadt), bisherige provisorische Posthalterin an letztem Orte;

(am 11. Mai 1870)

„ Posthalter in Näfels: Hrn. Kaspar Gallati, Gemeinderath, von und in Näfels (Glarus).

Note. Die eidgenössische Staatsrechnung für das Jahr 1869 ist am 13. Mai 1870 extra spedirt worden.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1870
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	19
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	14.05.1870
Date	
Data	
Seite	348-349
Page	
Pagina	
Ref. No	10 006 480

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.